



## Síntesis de medios

26 de junio de 2025

### Primeras Planas

Acusa EU narcolavado de financiera de Romo  
Acusa EU de narcolavado a dos bancos y a Vector, de Alfonso Romo  
EU acusa narcolavado, pero Hacienda aclara  
EU, "sin dato probatorio" contra bancos y casa de bolsa: Hacienda  
Arremete EU contra México; lo califica de "adversario extranjero"  
Va EU contra Vector, CIBanco e Intercam por narcolavado; SHCP pide pruebas  
Investiga EU a financiera de Alfonso Romo  
¿Pena de muerte?  
¡Ahora por el Dortmund?

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Refuerzan seguridad en los siete pueblos de la montaña de Tlalpan

La alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio, informó que, en conjunto con los Gobiernos de la CDMX y de la República se acordó llevar a cabo robustecer la vigilancia en los siete pueblos de la montaña que integran el Sector Topilejo. El acuerdo fue resultado de una mesa interinstitucional encabezada por el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**, en seguimiento a las instrucciones de la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina. [La Prensa](#) / [La Razón](#)

#### Bajan robos violentos, homicidios y extorsiones

Los niveles de inseguridad y violencia en la alcaldía Azcapotzalco muestran una disminución del 7 por ciento en la incidencia delictiva durante el periodo enero-mayo de 2025, en comparación con el mismo periodo de 2024. La estrategia de seguridad impulsada por la alcaldía, encabezada por Nancy Marlene Núñez Reséndiz, en coordinación con la SSC de la CDMX, ha sido clave para alcanzar estos resultados. La alcaldesa reconoció el esfuerzo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, para preservar la tranquilidad en la capital. [La Prensa](#)

#### 'Ahora me siento libre y sin cargas'

Transicionar a su nueva identidad de género le provocó dudas y temor a perder su trabajo debido a los estigmas; sin embargo, para sorpresa de Orel Morales, primer elemento trans de **la SSC**, la corporación lo arropó y brindó su apoyo durante el proceso, hecho por el que se siente agradecido. El elemento de la **Policía Bancaria e Industrial capitalino** afirmó que continúa su labor con los valores que le caracterizaron siempre como persona. [24 Horas](#)

#### México, uno de los países de AL que más apoya a la comunidad LGBTQ+

Aunque reconocen que es fundamental seguir trabajando para garantizar la igualdad, México es uno de los países que más apoya a la comunidad LGBTQ+ en materia legal a nivel Latinoamérica, porque cuenta con normativas que protegen y salvaguardan sus derechos, comentó Kylie Christina Gutiérrez Pérez, auxiliar de la Secretaría del Juzgado 60 Civil de la CDMX. En 2018 entró en vigor el **Protocolo de Actuación Policial** de la Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX para preservar los derechos humanos de las personas LGBTQ+.

[La Prensa](#)



## Síntesis de medios

26 de junio de 2025

### **Vuelve lluvia a causar estragos en la CDMX**

Caos y aglomeraciones sufrieron cientos de personas para abordar un transporte alternativo sobre la calzada Ignacio Zaragoza por la suspensión de la Línea A del Metro, entre la estación Guelatao y La Paz, en el Estado de México, por las inundaciones en la zona de vías tras la fuerte lluvia. Debido a esto se activó el servicio de apoyo de autobuses de la RTP y de **patrullas de la SSC** que llegaron hasta esa parte, conocida como Cabeza de Juárez, para trasladar a los varados; sin embargo, las unidades resultaron insuficientes. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#)

### **Entre multas y remisiones**

Un operativo en las calles República de Brasil, Colombia y Honduras, en el Centro Histórico, dejó como resultado al menos 26 motocicletas remitidas al depósito vehicular y 5 sanciones. El despliegue se realizó en coordinación con la **Policía de Tránsito**. [Reforma](#)

### **Terminan en cárcel casi 200 despojos**

En la CDMX se han emitido 185 sentencias por el delito de despojo de inmuebles en los últimos cinco años. Ante esto, el pasado 24 de junio, el secretario de gobierno de la CDMX, César Cravioto, dio a conocer que, a través de la instalación del Gabinete Contra el Despojo, que trabaja desde abril pasado, se han logrado recuperar nueve predios de particulares y del mismo gobierno. Las instancias que conforman este gabinete son **la SSC**, de Gobierno y Metrópolis; la Consejería Jurídica y de Servicios Legales, la Fiscalía General de Justicia, el Tribunal Superior de Justicia; entre otras. [El Sol de México](#)

### **Piden comisionado de Búsqueda en la CDMX "de campo y no de escritorio"**

Entre los 17 aspirantes a dirigir la Comisión de Búsqueda de Personas de la CDMX, sólo uno es respaldado por colectivos de madres buscadoras de la capital por la confianza y experiencia al trabajar con ellas; no obstante, afirmaron, si no es electo para el cargo, quien ocupe éste debe tomarlas en cuenta, trabajar en campo y no ser "funcionario de escritorio". Durante su entrevista, Luis Gómez Negrete, fundador de colectivos, ofreció crear equipos interinstitucionales con personal de la Comisión de Búsqueda capitalina, la Fiscalía y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**; asimismo, planteó crear planes especializados para los casos de larga data. [La Razón](#)

### **Detuvieron a 37 franeleros en siete días**

En una semana, **elementos de la SSC**, en coordinación con autoridades locales, detuvieron a 37 franeleros en distintos puntos de la alcaldía Cuauhtémoc. Los arrestos se realizaron entre el 16 y el 22 de junio en colonias como Doctores, Roma Norte, Ex Hipódromo de Peralvillo, entre otras, informó la dependencia. [Excélsior](#)

### **Apañan a banda de extorsionadores cubanos**

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres personas, dos de ellas de nacionalidad cubana, quienes se dedicaban a extorsionar a dueños de negocios, en calles de la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

### **Atoran a cuatro homicidas en la alcaldía Tláhuac**

**Elementos de la SSC** capturaron a sujetos relacionados con el asesinato de un hombre ocurrido en las calles María Josefa Acevedo y Horacio Sobarzo, en la colonia San Miguel Zapotitla, alcaldía Tláhuac. Se les aseguraron dos armas de fuego cortas, 16 cartuchos útiles, dosis de aparente crystal y una motocicleta. [Basta](#) / [Diario de México](#)



## Síntesis de medios

26 de junio de 2025

### **Balean y roban a víctima en GAM**

Un hombre proveniente de Hidalgo fue baleado por asaltantes que lo despojaron de 180 mil pesos, cuando esperaba al supuesto vendedor de una camioneta a quien contactó y citó por medio de redes sociales en la colonia Campestre Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. El menor de edad que disparó fue detenido. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#)

### **Trata de ingresar droga a un penal y la arrestan**

Una mujer fue detenida al intentar ingresar aparente droga entre sus piernas al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, en la colonia Chalma de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. A finales de mayo, personal del Sistema Penitenciario capitalino detuvo a otra mujer en el mismo reclusorio cuando intentaba ingresar droga entre sus calcetines. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Conductor atropella y mata a una biker**

Una mujer fue atropellada en los carriles centrales de calzada Ignacio Zaragoza, a la altura del Metro Agrícola Oriental, en Iztacalco, luego que intentó cruzar la vialidad y un vehículo la proyectó contra otro auto. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes confirmaron que ya no contaba con vida; el conductor responsable escapó del lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Balacera deja cuatro heridos en Venustiano Carranza**

En calles de la colonia Magdalena Mixhuca, en la alcaldía Venustiano Carranza, se registró un ataque armado, presuntamente directo, en contra de cuatro personas. Ante esto, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Empalme y Compás. Con apoyo del C2 Norte, policías de la SSC detuvieron a un sujeto relacionado con los hechos. [Eje Central](#)

### **Agresión en Antara**

Un vigilante fue atacado por una mujer con una navaja en un centro comercial ubicado en avenida Ejército Nacional, en la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo. Datos de la Policía indicaron que la presunta agresora acudió a dicho lugar para reclamar el robo de su bicicleta, ocurrido el viernes en el área de estacionamiento. La mujer fue detenida por **elementos policiacos**. [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

### **Detienen a Luis Ángel "N" por un presunto robo con violencia**

Elementos de la SSC detuvieron a Luis Ángel "N" en calles de la Miguel Hidalgo tras ser señalado por su presunta participación en un robo con violencia, después de golpear y despojar de sus pertenencias a un ciudadano, cuya identidad se mantiene anónima. De acuerdo con el informe policial, el asalto ocurrió el pasado 21 de junio sobre la calle Cerrada de Lago San Joaquín y Lago Atitlán, colonia México. [La Prensa](#)

### **Choque y volcadura deja cuatro heridos**

Una camioneta que salió sin precaución de un retorno chocó contra dos vehículos que circulaban sobre Periférico Oriente, a la altura de la Unidad Militar, el saldo fue de cuatro personas heridas, entre ellas un menor de edad. Protección Civil y personal de la alcaldía Iztapalapa trabajaron con herramienta especializada para remover los vehículos, por lo que la zona fue acordonada por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El chofer responsable fue puesto a disposición del MP. [Basta](#)



## Síntesis de medios

26 de junio de 2025

### La millonaria reapertura

El INAH invertirá en el próximo semestre en vigilancia más de 100 mdp con tres empresas privadas que deben proporcionar por lo menos 800 elementos de seguridad en sus recintos en todo el país. Según la explicación que brindó el propio instituto, se encontraba la decisión de sustituir a **la Policía Auxiliar** que custodió los recintos durante 30 años, con empresas de seguridad privadas. Las compañías no estuvieron listas con el personal suficiente para afrontar la obligación y entonces, los museos tuvieron que ser cerrados.

[Reporte Índigo](#)

### En locales del Centro Histórico proliferan guardias privados *patito*

En negocios del Centro Histórico y en unidades habitacionales de la capital contratan empresas de seguridad que no cuentan con registros vigentes, lo cual genera un riesgo debido a que ahí laboran personas que no cuentan con capacitación. Según datos de la SSC, existen mil 177 corporativos que ofrecen servicios que van desde vigilancia, protección de bienes y hasta traslados o custodia, así como de escoltas. [La Jornada](#)

### Alcaldía Cuauhtémoc tendrá guías turísticas y tranvía para la Copa Mundial de la FIFA 2026

La alcaldía Cuauhtémoc implementará un plan para la Copa Mundial de la FIFA 2026, que contempla la implementación de un tranvía turístico que recorrerá los lugares más emblemáticos de la demarcación. Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, señaló que se está haciendo un censo de vendedores ambulantes. Ya el siguiente paso va a ser entrarle como alcaldía, espero que nos brinde el apoyo la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para empezar el ordenamiento en las vías primarias. [Publimetro](#)

### Alcaldía Benito Juárez verificará arbolado en riesgo en parques

La alcaldía Benito Juárez comenzó un operativo de verificación del arbolado en riesgo en parques públicos, como medida preventiva ante la temporada de lluvias. El alcalde Luis Mendoza destacó que la **seguridad ciudadana** es prioridad. [Contra Réplica](#)

### Implementan Comunidad Segura

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, puso en marcha Comunidad Segura. Entre las acciones están el colocar nuevas luminarias y sustituir las que ya funcionan por otras de mayor potencia, poda de árboles, balizamiento, desazolves, bacheo, retiro de bienes mostrencos y rondines de seguridad pie-tierra. [El Universal](#) / [Basta](#)

### Columna Línea 13: Pocos avances en seguridad

Si bien la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha puesto su empeño para bajar la incidencia delictiva, hasta el momento son pocos los avances que se tiene en la materia. Ella encabeza la reunión del gabinete de Seguridad y hace un análisis trimestral de las zonas más complicadas, al tiempo que les deja tarea a los jefes de sectores. Pero hay zonas en que simplemente no han podido reducir la incidencia como quisiera.

[Contra Réplica](#)

## Policiaco

### Mueren intoxicados tres de una familia

Se registró una fuga de gas en un departamento de una unidad habitacional ubicado en la colonia San Álvaro, de la alcaldía Azcapotzalco, donde un adulto mayor y dos mujeres perdieron la vida. Vecinos dieron aviso a las autoridades a través del número de emergencia 911, por lo que acudieron al sitio elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Bomberos y elementos de Protección Civil, quienes resguardaron la zona. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

26 de junio de 2025

### Provocan fuga de gas

La reparación de una fuga de gas se complicó debido a que las obras provocaron una fuga de gas en calles Correspondencia y Castilla, en la colonia Álamos. La Secretaría de Gestión Integral del Agua y la alcaldía reparaban una línea de 20 pulgadas y al ingresar una retroexcavadora impactó un tubo de gas provocando una explosión sin fuego. Al sitio arribaron Bomberos, Protección Civil y la **Policía capitalina** para atender la emergencia. [Reforma](#) / [La Jornada](#)

### Fallece motociclista tras derrapar su caballo de acero

Un motociclista perdió la vida luego de derrapar varios metros sobre los carriles centrales de calzada de Vallejo, a la altura de la plaza Jardín Vallejo, en la colonia Lindavista Vallejo III Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar para acordonar la zona, mientras paramédicos valoraban al motociclista, confirmando que ya no presentaba signos vitales. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Vuelca tráiler y por poco aplasta a mujer

Un tráiler cargado con barras de aluminio volcó sobre Eje 5 Sur, en la colonia Santa María Aztahuacan, alcaldía Iztapalapa, después de que el peso de la carga venció al conductor al salir de una curva pronunciada. Una mujer que transitaba por el lugar resultó lesionada, por lo que fue atendida, mientras bomberos, **elementos policiacos** y personal de Protección Civil realizaron maniobras para retirar la carga. [Basta](#)

## Justicia

### Bajan casos por lesiones dolosas

De enero a mayo de este año, las carpetas de investigación por lesiones dolosas en la capital disminuyeron 6%; sin embargo, aquellas iniciadas por disparos de arma de fuego aumentaron 11% respecto al mismo periodo de 2024. De acuerdo con datos de la Fiscalía General de Justicia, de enero a mayo de 2025 se registraron dos mil 252 denuncias por lesiones dolosas, mientras que el año pasado fueron dos mil 399. Las alcaldías con mayor incidencia de lesiones dolosas por arma de fuego son Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Álvaro Obregón e Iztapalapa. [Excélsior](#)

### Aumenta discriminación

De enero a mayo de 2025, las denuncias por discriminación en la capital han aumentado 8.3 por ciento en comparación con el mismo lapso del año 2023, con base en las Estadísticas de la Fiscalía General de Justicia. A pesar de que el Gobierno de la CDMX se ha pronunciado en contra de actos discriminatorios e impulsado campañas informativas para evitar este tipo de actitudes ilícitas, en pleno 2025 siguen ocurriendo en el campo laboral. [Reporte Índigo](#)

### Artículo: Desaparición de personas ¿gobiernos buscadores? / Valentina Peralta

Los efectos de las actualizaciones a la Ley General en Materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, incidirán directamente en todas las entidades y coinciden con la nueva Estrategia de Búsqueda y Localización de Personas 2025-2030, anunciada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en coordinación con Bertha Alcalde Luján, titular de la FGJ. Los equipos de ambas instituciones mantuvieron, desde enero pasado y mantienen actualmente reuniones permanentes con familiares de personas dadas por desaparecidas y en ese trabajo conjunto se ha definido la construcción de la nueva estrategia. [El Herald de México](#)



Imagen Destacada

